
【１年生】 

  

9月１５日、１年生は総合的な学習の時間に取り組んできた「三島地区の偉人」を発表しました。

６月から自分たちの住んでいる三島地域の偉人である、『岡本韋庵さん』『三宅速さん』三宅速さん

と親交の深かった『アインシュタインさん』について調べ学習を進めてきました。それらを、三宅速

さんのお墓とアインシュタインとの友情の碑を清掃したことなどを含め、夏休み中からパワーポイン

トにまとめ、各グループ工夫をこらした内容で発表ができました。 

その他、文化祭での全校合唱の美しい歌声、ステージショーでのパフォーマンス、各委員会の工夫

をこらした三島フェスの役割や活動を楽しんでいる様子に充実感を感じました。また、準備から片付

けまで一生懸命にがんばり、生徒・教職員ともに達成感を感じる最高の思い出を作ることができまし

た。生徒達は来年、再来年の自分たちの姿を想像して学校行事への意欲を高めていました。      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月は運動会、西部ブロック新人大会、美馬地区中学校音楽会など大きな行事が続きます。ま

た、暑さも和らぎ朝晩涼しく温度差も激しくなってきます。日々の頑張りあっての行事です。体調

に気をつけて、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」と実りある生活を送って

いきましょう。 

 

〈１年生の感想〉 
・初めての文化祭で、「三島の偉人」の発表はとても緊張しましたが、練習したとおりにできまし
た。発表もバザーも全部が楽しかったです。特にステージショーが 1 番素晴らしかったと思い
ます。私は出ませんでしたが、みんなのショーが楽しくて 1番笑う時間でした。（特に昭和のア
イドルが・・・）来年は今より人数が減ってしまうけど、来年もみんなで楽しめる文化祭にでき
るよう、盛り上げていきたいと思います。 

・初めての文化祭でしたが、とても楽しかったです。たくさんの人に見られることは中学生になっ

て初めてなので、すごく緊張しましたが、何事も楽しんで参加することができました。ステージ

ショーも緊張しながらも自分らしい発表ができたのでよかったと思います。バザーは自分の役割

をしっかりとこなしながら、食べ物を食べたりゲームをしたり、友だちと楽しむことができたの

でいい思い出になりました。来年は私たちが文化祭を盛り上げて楽しい文化祭にします！ 
・文化祭で一番楽しかったことは、ステージショーです。特に先生方と３年生のダンスが面白かっ
たです。３年生の迫力あるダンスは大盛り上がりでした。アンコールにも応えてくれて大変だっ
と思いますが、「さすが３年生！！」と思いました。 

・全校合唱、英語弁論、１、３年生の総合学習の発表、２年生の人権劇、ステージショーなどとて
も楽しい文化祭でした。ステージショーでの難しい歌やダンスもあって、相当努力したのだなと
思いました。生徒はもちろん、先生方や保護者の方々も盛り上がって楽しかったです。何よりす
べてやりきった後の笑顔が輝いていて、すごく素敵だなと思いました。Mishima フェスでは、
自分の委員会の仕事をしたり、他の委員会を見てまわりました。とても充実した１日でした。  
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